

Communiqué de presse

Changement de direction chez Missio (Suisse)

Fribourg, le 4 décembre 2024 – Le Conseil de la Fondation Missio Suisse et le directeur national Erwin Tanner-Tiziani ont convenu de résilier d'un commun accord le contrat de travail qui les lie. Le Conseil de Fondation a nommé Marianne Pohl-Henzen et Rolf Frei comme administrateurs ad interim en codirection.

Erwin Tanner-Tiziani a pris ses fonctions de directeur national le 1er janvier 2022. Avec le développement d'une nouvelle stratégie, le renouvellement de l'organisation, et des projets tels que la « Maison de l'Eglise universelle », Erwin Tanner-Tiziani a activement initié une réorganisation du secrétariat de Missio à Fribourg. Des divergences d'opinion sur la mise en œuvre de la stratégie et la gestion des affaires sont toutefois apparues entre le Conseil de Fondation et le directeur. Le Conseil de Fondation remercie Erwin Tanner-Tiziani pour son grand engagement en faveur du secrétariat de Missio Suisse et lui adresse ses meilleurs vœux pour l'avenir.

Les nouveaux administrateurs ad interim, nommés par le Conseil de Fondation, apportent de larges compétences pour diriger le secrétariat de Missio Suisse jusqu'à la nomination d'un nouveau directeur national. Ils assureront également la réussite des deux principales actions de Missio, les chanteurs à l'étoile et le Mois de la Mission Universelle. Jusqu'à sa retraite en été 2024, la théologienne Marianne Pohl-Henzen était déléguée épiscopale pour la région alémanique du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg jusqu'à sa retraite en été 2024. Rolf Frei a été directeur des services administratifs pour les paroisses catholiques romaines de Berne et environs jusqu'à son départ à la retraite en 2019. Le Conseil de Fondation a informé la Conférence des évêques suisses de la résiliation d'un commun accord du contrat de travail d'Erwin Tanner-Tiziani et des étapes suivantes. Le Conseil de Fondation remercie Marianne Pohl-Henzen et Rolf Frei d'avoir accepté de prendre la direction par intérim de Missio Suisse et leur souhaite, ainsi qu'à l'équipe de Missio, plein succès dans leur activité.

Ces jours-ci, plus de 10'000 d'enfants et de jeunes de toute la Suisse se préparent à l'Action des Chanteurs à l'étoile. Cet enracinement à la base et la confiance des donatrices et donateurs font la force de Missio Suisse. Sous le slogan « Faites entendre votre voix ! », l'action 2025 met l'accent sur les droits de l'enfant. Le 16 décembre, à l'invitation de la présidente du Conseil National Maja Riniker, des Chanteurs à l'étoile seront invités au Palais fédéral à Berne. Les dons récoltés lors des actions des Chanteurs à l'étoile sont reversés à des projets de pastorale, caritatives, éducatives et sociales dans le monde.

Renseignements : Jean-Luc Farine, président du Conseil de Fondation de Missio Suisse, e-mail : farjluc@gmail.com